



**Mi Universidad**

**Ensayo**

*Nombre del Alumno: Dalila Guadalupe Silvestre Páez*

*Nombre del tema: Ensayo del libro El diario de Ana Frank*

*Parcial: 1er parcial*

*Nombre de la Materia: Redacción en español*

*Nombre del profesor: Lic Luz María Castillo Moreno*

*Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en contaduría pública y finanzas*

*Cuatrimestre: 1° "A"*

El libro titulado el diario de Ana Frank fue publicado en el año de 1947, quien en un principio ella la hacía llamar como la casa de atrás en holandés tiempo después en español se dio a conocer como el diario de Ana Frank.

Además del diario escribió varios cuentos que fueron publicados en el año de 1960. Su libro narra de la vida de ella y su familia durante la detonación de la segunda guerra mundial y detalles de que es lo que hacían para poder sobrevivir y algunos otros detalles de la guerra.

Más allá de ser un libro que hable de la guerra hablo de como se la pasaban sus días, contando sus inquietudes y sus pensamientos. Ana Frank fue una adolescente quien a pesar de su corta edad tenía posturas e ideas más claras y precisas que un adulto .

Le gustaba la lectura haciendo críticas y menciones de grandes libros , era una pensadora nata que no le importaba el tamaño e incluso el costo de un libro siempre y cuando fuera de su total agrado.

Su relación con los habitantes del anexo secreto, lugar en donde estaban refugiados, no fue del todo agradable ya que habían ciertos roles con casa uno de ellos por las distintas ideologías y sobretodo por la presión que tenían, ella trató de la mejor manera acoplarse y llevarse bien con ellos , aunque en ocasiones pensaba las cosas y las decía no eran del todo agradables tanto para su padre, sino también para los habitantes.

Habia uno que otro que quizá se merecía una palabra no tan grata por parte de Ana, pero siempre trato la manera de convivir y sobrellevar los conflicto. Hace mención también de como ellas tenían en cierta manera, decorar las habitaciones ,para que si bien no se parecía a su hogar ,tuviera un toque y espíritu de ella y su familia.

Todo empeoró cuando en algún momento fueron descubiertos un viernes 04 de agosto de 1944, entre las diez y las once de la mañana aparecieron oficiales en el inmueble , en el almacén de la planta baja. Un oficial de policía apunta con una revolver a los empleados quienes sabían de la existencia del anexo, los empleados querían creer que solo era una revisión de rutina, pero no fue así. Los oficiales encontraron de forma inesperada el escondite de Ana y su familia , a quienes de inmediato fueron arrestados y separados.

A los Frank y los cuatro judíos que los acompañaban los enviaron a el campo de transito de Westerbok , despues a Auschwitz-birkenau en Polonia y finalmente en Bergen-Belsen Alemania , en donde murió de tifus entre febrero y marzo de 1945. Solo uno de los residentes del anexo sobrevivió, quien fuera el padre de Ana , Otto Frank ,el cual tiempo después se le fue entregado los escritos de su hija para él así poder publicar los pensamientos de su hija llamado por ella ña casa de atrás y traducido en español como el diario de Ana Frank.

Annelies Marie Frank, mejor conocida como Ana Frank , fue una niña alemana con ascendencia judía. Se dio a conocer gracias al libro el diario de Ana Frank , fue la edición de su diario íntimo, en donde constato de los 2 años y medio en el que se oculto junto a su familia y cuatro personas más de los nazis en Ámsterdam , durante la segunda guerra mundial. Ana Frank nació el 12 de junio de 1929.

En su diario narra todos los momentos importantes y relevantes de la convivencia en el anexo como ella lo hacía llamar, se encontraba ubicado en las oficinas de su papá, que era una empresa de especias (condimentos de cocina), que fue adaptado para cubrir las necesidades más básicas de quienes habitarían dichas instalaciones. Su parte junto a otras personas conocidas hicieron posible la adaptación de dicho anexo, se mantuvieron ocupados durante muchos meses llevando enseres personales de Ana y su familia antes que el conflicto estallara.

Hace mención también de la relación que mantiene con cada uno de los integrantes de su familia, con su madre tenía una relación más de una y no como una madre, esta forma de relación detonaba en Ana un cierto descontento e incluso odio en ella misma por que ella quería una madre quien la guiara y no una amiga que solo la juzgaba. Su padre “pim” como ella lo llamaba de cariño era todo lo contrario a su madre, la escuchaba, le mostraba interés, preocupación e incluso ternura, tenían una mejor conexión de padre a hija. Su hermana Margot era una adolescente de 17 años que se ocupaba de la finanzas de la familia durante su anexo en el edificio, fue buena persona con Ana quizá no una persona muy allegada sino fue durante el anexo donde la relación tuvo un cambio radical ya que durante su captura ellas fueron las dos personas del anexo quienes se mantuvieron unidas hasta el final de sus días .

Sus padres llevaban por nombre Otto Heinrich Frank y Edith Frank, quienes durante 5 años vivían en Frankfurt, pero después de que los nazis subieron al poder en 1933 tuvieron que huir a Ámsterdam (países bajos).

Su destino quedó marcado por la ocupación alemana hacia Ámsterdam durante el mes de mayo en 1940. En 1942 Alemania comenzó los preparativos para deportar a los judíos de los países bajos a los centros de exterminio del Oeste.

Ana y su familia se ocultaron junto a cuatro judíos más, Hermann, Auguste y Peter Van Pels así como Fritz Pfeffer. Los amigos y colegas de su papá Johannes Kleiman, Victor Kugler, John Vaskuijl, Bep Vaskoijl, Jan Gies y Miep Gies , arriesgaban sus vidas para poder llevarles comida y ropa de contrabando.

Ana en su diario narra de su estadía en el “anexo secreto” como ella hacía llamar las instalaciones , en donde se mantenían ocultos, hacía mención de su crecimiento tanto físico como emocionales, como día a día, mes a mes ella veía la vida de otra manera y había todo lo posible para no aburrirse y de tal manera no caer en la locura ayudándose a ella misma en comprender porque pasaba esos en su ciudad y a su familia.

Gastaba su tiempo ayudando a su familia con tareas que eran asignadas a cada uno. Amaba la lectura de libros que relataba historias de escritores reales haciendo una crítica de ellos.

En tanto a los demás judíos no tenían una muy buena relación debido a la convivencia diaria y a los roles de pensamientos que tenían uno al otro , sin embargo tenía la idea que entablar una mejor relación la llevaría a una estancia más llevadera porque aun no sabían por cuanto tiempo estarían juntos.

Ana siempre fue una adolescente pensante quien disfrutaba de analizar a las personas sin embargo tenía un dilema interior, siempre con buenos comentarios acerca de su vida y de los demás , sacando una risa con las ocurrencias que escribía en su diario, que por cierto ella le decía querida Kitty y al final de cada página , escribía tuya Ana , haciendo mención que sólo estaba ella junto con su diario .

Amaba la vida hogareña y siempre recordaba sus momentos sublimes a lado de sus amigos , sus abuelitos que si bien casi no los menciona lo poco que llego a tocar del tema los quería,

Hablaba de lo bien y de lo mal que le caía cada uno de sus conocidos porque como ella decía amigos verdaderos casi nunca los conoció, le parecía un poco hipocrita decir que los tenía, porque todos hablaban de todos. Quizá no fue muy buena con sus calificaciones pero a ella le importaba más aprender a su manera con la lectura y con aprender otro idioma , porque como ella decía nosotros los judíos no podemos hacer cosas que nos gusten, ya que están prohibidos para todos.

En conclusión es un libro que quizá no trata de sangre, balaceras, bombardeos y heridos de la segunda guerra mundial, explica la otra cara de la realidad, de cómo sufrieron las personas judías por según ser de una raza distinta a los alemanes. Si bien Ana y su familia pudieron esconderse durante dos años y medio, sufrieron en cierta manera carencias , sufrieron por tener que esconderse para no ser descubiertos.

Sufrieron otro tipo de cosas , caso contrario a quienes fueron arrestados desde un principio porque los llevaron a cámaras de gases, muchos otros fueron forzados a trabajar y algunos otros murieron debido a la carencia de atención médica por heridas o la contracción de una enfermedad viral.

Si bien Ana era una joven pensante ,sufrió la difícil situación de estar encerrada en un cuartito, teniendo que escuchar solo la radio , leyendo revistas que sus amigos le llevaban e incluso escuchar entre paredes lo que los del exterior dijeran.

Es muy difícil vivir una situación como tal , tener que esconderte para proteger a tu familia por ideologías precarias y poco racionales . Los judíos fueron víctimas en esta situación porque fueron tratados de la peor manera por los alemanes que solo querían una cosa depurar a las demás razas ya que ellos creían y pensaban que eran la única raza pura. Veían a los judíos como invasores a la economía y a las oportunidades de crecimiento laboral porque se sentían desplazados, según la ideología de Adolf Hitler los judíos perjudicaban a Europa quien dio paso al Genocidio y a la masacre de muchos inocentes que solo querían oportunidades de crecimiento y sobretodo igualdad.